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Data: 26/09/2022 
Local: Sede Angélica – Av. Angélica, 2364 – São Paulo/SP 
Início: 10h30min. 
Término: 11h10min. 
Presentes: 
Eng. Ind. Mec. Nestor Thomazo Filho. 
Eng. Quim. Milton Soares de Carvalho.  
Eng. Eletric. Peter Ricardo de Oliveira. 
Eng. Civ. Vanda Maria Cavichioli Mendes Ferreira. 
Ausência Justificada: Eng. Civ. e Eng. Seg. Trab. Maria Mercedes Furegato Pedreira 
de Freitas. ------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Assistente Técnico: Hugo Leonardo Ribeiro Branco Dragone. --------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Item I – Verificação do quórum. ----------------------------------------------------------------------- 
Verificada a existência de quórum regimental, a Coordenadora Vanda Maria Cavichioli 
Mendes Ferreira deu início à reunião. ------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Item II – Leitura, discussão e aprovação da súmula da reunião ordinária de 
29/08/2022. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Item III – Leitura de extratos de correspondências recebidas e expedidas. ----------- 
1. Recebidas – 2.1. E-mail encaminhado pela Sra. Jussara da Anunciação Ralisse, 
chefe do Departamento de Convênios e Parcerias, a respeito de possível acordo 
realizado com a Promotoria para auxiliar na fiscalização de AVCB e de acessibilidade 
em escolas. A CPA decidiu pelo encaminhamento de memorando para o referido 
departamento colocando-se à disposição para tirar qualquer dúvida técnica e auxiliar 
na fiscalização das escolas. -------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Item IV - Comunicados. ---------------------------------------------------------------------------------
O Conselheiro Milton Soares de Carvalho comunicou que recebeu correspondência 
eletrônica a respeito de cursos de acessibilidade que foram colocados à disposição de 
funcionários públicos e se comprometeu a repassar a correspondência para 
conhecimento de todos. ------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Item V – Outros assuntos. ------------------------------------------------------------------------------- 
A Coordenadora Vanda Maria Cavichioli Mendes Ferreira explanou a respeito da 
importância do calendário de datas inclusivas como forma de fortalecer a cultura da 
acessibilidade na sociedade em geral. A CPA decidiu pelo encaminhamento do referido 
calendário ao Departamento de Comunicação para futuras divulgações. -------------------- 
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O Conselheiro Peter Ricardo de Oliveira falou a respeito da realização de palestras de 
acessibilidade a serem realizadas por esta Comissão. O Assistente Técnico Hugo 
Leonardo Ribeiro Branco Dragone explicou que o tema acessibilidade constava como 
uma das opções de tema para palestras da CRP até alguns anos atrás, porém foi 
retirado devido à dificuldade técnica deste assunto. Ficou definido que a assistência 
técnica irá encaminhar a apresentação que havia sobre este tema aos Conselheiros da 
CPA e que estes irão fazer a revisão desse material até o final do ano. A Coordenadora 
Vanda Maria Cavichioli Mendes Ferreira se comprometeu a tratar deste assunto com a 
Superintendência de Colegiados. ----------------------------------------------------------------------- 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Nada mais havendo a ser tratado, os trabalhos foram encerrados às 11:10 horas. -------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
  
 

São Paulo, 26 de outubro de 2022. 
 
 
 

Eng. Civ. Vanda Maria Cavichioli Mendes Ferreira 
Coordenadora da Comissão Permanente de Acessibilidade 


